

LUNES 14: Sólo atenderá consultorio en sectores altos

El presidente de la Federación Regional de Salud Municipalizada, Manuel Orellana informó ayer que solo tiene el consultorio de los sectores altos funcionando el próximo lunes 14, en que la salud primaria imparcializa la prestación de labores.

La paralización fue decretada en rechazo al Gobierno por el no cumplimiento de los acuerdos establecidos con el sector en los años '86 y '87. Orellana agregó que el consultorio de los sectores altos atenderá con personas que no tienen políticas profesionales y morales generales de honor. La acción fue acordada por la Asamblea Nacional y concuerda el apoyo un 80% en Ascaso.

El dirigente indicó que "no se descarta realizar otras paralizaciones en abril próximo si no logramos solucionarlos totalmente pendientes". Reclamó que "se exige la revelación de aquellos datos monetarios nacionales para equipararnos con el sector público y esperar ser reconocidos como lo es, ya que "hay cielo entendido, para algunos sonas se nos funcionaría público y para otros no".

Finalmente, dijo que "se debe tener en cuenta los contratos de pago monetario y que estos son a plazo indefinido".



587644

Premio
Nacional de
Literatura
Alfonso Calderón.

ALFONSO CALDERÓN: "Sólo trato de retribuir un poco de lo mucho que otros nos han dado"

Los anexos de los años de antes y las pasiones y actos del Chile que ya no está, "es el tema principal de lectura que ofrece el escritor y Premio Nacional de Literatura 1998, Alfonso Calderón en la sala de conferencias de biblioteca de la UDA, en el día de ayer. El escritor cal-

tó en forma larga y amena paseos de la vida semi-mítica del Premio Nobel Pablo Neruda, los amores ocultos y públicos, así como anécdotas de la convivencia. Interesante que une a Calderón y al vice para eso. Luego la chinita, Alfonso Calderón relató pueriles y frívolas de Neruda, des-

plazadas de la audiencia en medio de aplausos.

RETRIBUCIÓN

Alonso Calderón conversó brevemente con Danilo Chacón y mencionó que "en verdad, el premio nacional es un honor que le confiere a un escritor chileno el Estado y un tanto la re-

ativa obligación de ser agradecido. Por esto salidas y conversaciones con la gente, con el país y la realidad".

Agregó que "esas charlas a través de Chile son una especie de retribución, es ofrecer un poco de lo mucha que otros nos dicen. Por eso este de homenaje a Neruda, de Gonzalo Mistral y a veinte de uno mismo, se establece en el contexto de que somos también portadores de una obra tremenda llamada cultura chilena".

ESTÍMULO

Indicó que "lo más importante es la posibilidad de compartir con los escritores de los ciudadanos para darles un poco de estímulo y ánimo para que no se abandonen a la soledad, a la tristeza y ayudar a evitar que puedan llegar a pensar que están fuera del circuito literario o del acontecer político".

Manfestó su alegría de conocer Copiapó, "he venido por primera vez y me ha deslumbrado con una naturalidad que yo pensé mucho más desértica. He sido sorprendido con estas flores, afromas y algunas casas antiguas muy bien cuidadas. Sospendido también por la cordialidad de la gente. No es un acto demagógico decir que me han recibido con gran simpatía, brindándome una acogida que he tratado de devolver con las cosas que hablo".



Alfonso Calderón, "Sólo trato de retribuir un poco de lo mucho que otros nos han dado" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alfonso Calderón, "Sólo trato de retribuir un poco de lo mucho que otros nos han dado" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)